

DOROTHY L.
SAYERS

rowohlt
e-BOOK



FIGAROS
EINGEBUNG

KRIMINALROMAN

hineinmachen. Bitte spülen.»

«Ja», sagte Wimsey, «und mach's um Himmels willen schön dicht und tu nicht soviel von diesem Nelkenöl hinein. Ich möchte nicht, daß es mir beim Essen herausläuft. Du kannst dir nicht vorstellen, wie widerlich Kaviar mit Nelkenöl schmeckt.»

«Nein?» meinte Mr. Lamplough. «So, das fühlt sich jetzt vielleicht ein bißchen kalt an.» Ssssst, pschsch. «Bitte ausspülen. Vielleicht spürst du jetzt was, wenn

ich die Füllung hineintue. Du hast es gespürt? Gut! Ein Beweis, daß der Nerv noch gesund ist. Jetzt sind wir gleich soweit! So! Ja, du darfst jetzt aufstehen. Noch mal spülen? Aber sicher. Und wann möchtest du wiederkommen?»

«Stell nicht so dumme Fragen, Mann», sagte Wimsey. «Natürlich fahre ich jetzt sofort mit dir nach Wimbledon. Wenn ich dich hinfahre, bist du doppelt so schnell da. Ich hatte noch nie eine verkohlte Garagenleiche, und ich lerne doch

so gern dazu.»

An verkohlten Garagenleichen ist wirklich nichts Schönes. Selbst Wimseys Kriegserfahrungen konnten ihn mit dem Anblick nicht versöhnen, der sich ihm bei der Polizei auf dem steinernen Obduktionstisch bot. Die jenseits aller Menschenähnlichkeit verkohlte Leiche ließ sogar den Polizeiarzt erblassen, und Mr. Lamplough setzte der Anblick so zu, daß er die mitgebrachten

Bücher hinlegen und ins Freie gehen mußte, um sich wieder zu fangen. In der Zwischenzeit stocherte Wimsey, nachdem er sich mit den Polizeibeamten bekannt gemacht und eine Atmosphäre gegenseitigen Vertrauens und Respekts geschaffen hatte, in dem verkohlten Häuflein herum, das Mr. Prendergasts Tascheninhalt darstellte. Es war nichts von besonderem Interesse darunter. Die lederne Briefftasche enthielt noch die Überreste eines ziemlich

dicken Packens Geldscheine – zweifellos das nötige Bargeld für einen Urlaub in Worthing. Die hübsche goldene Taschenuhr (wohl ein Geschenk) war um sieben nach neun stehengeblieben. Wimsey machte eine Bemerkung über ihren erstaunlich guten Erhaltungszustand. Zwischen linkem Arm und Oberkörper eingeklemmt – das mußte die Erklärung sein.

«Sieht aus, als ob die erste Stichflamme ihn völlig überrascht